

**Lemak était en résidence jeudi 15 et vendredi 16 septembre 2022, à la salle Jean-Carmet d'Allonnes (Sarthe). Le rappeur était accompagné de ses deux partenaires, Chris Kay (guitare, backs) et Sullivane Albertini (claviers/machines) et de Mathieu Marée (son). Le groupe a préparé sa prestation prévue au campus universitaire du Mans, jeudi 22 septembre 2022. Cette date s'inscrit dans la programmation du festival **Forever Young #2**.**

*LEMAK, de son vrai nom Mathieu Fulrad, est un MC guadeloupéen basé au Mans. Il propose une musique brute, dynamique, tristement heureuse, descriptive, perchée, éclectique, festive aussi bien optimiste sur l'environnement qui l'entoure que pessimiste sur le monde.*

Mardi 21 juin 2022, à la fête de la musique du Mans, le groupe Puissance 4000 invitait Lemak sur la scène de l'esplanade des Quinconces. Le MC et ses complices musiciens, Chris Kay et Sullivane Albertini ont joué avec fougue « La faute des gens ». Ce single percutant au refrain entêtant a pour thème l'acceptation de soi-même face aux regards des autres. |





« **Fin juin, nous avons reçu un mail de Julien Martineau, directeur de Superforma. Il avait vu notre prestation live et notre clip. Il nous a proposé de jouer le 22 septembre pour Forever Young** », raconte Sullivane. À cette période, le trio n'avait qu'un seul morceau abouti à son actif. « **Comme on aime les challenges, nous avons accepté l'invitation et nous nous sommes donnés deux mois pour monter un set** », poursuit Chris Kay. Porté par la verve et la vitesse d'écriture de Lemak, le groupe a travaillé tout l'été pour étoffer son répertoire dans l'optique de proposer une performance qui tienne la route. « **Lemak faisait partie d'une formation nommée Kancho, il possède une solide expérience de la scène. Mais ce concert sera son premier sous son nom d'artiste** », précise Sullivane.

« **Notre projet est hybride. Les morceaux sont soutenus par des machines et des instruments** »

Le rappeur et ses partenaires ont profité de leurs deux jours de résidence à Allonnes pour travailler le son et le dispositif technique avec Mathieu Marée. Le trio a notamment mis au point son jeu de scène.





## **Jaheli NAMAI.**

Crédit photo de couverture : ©Alexis Razfimahefa.

Photos de la fête de la musique : Mamadi Sangaré.

**Judi 22 septembre, 20h30, soirée concert Superforma au campus de Le Mans Université, dans le cadre de Forever Young #2. A l'affiche : Lemak, Irene Dresel et Souleance.**

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)